

SOSPECHOSO DE ASESINAR A COMPAÑERA SENTIMENTAL PASARÁ CUATRO MESES EN PRISIÓN

Triste despedida para **mamita**

Cañas



Provincia: Guanacaste
Población: 22.040 hab.
Extensión: 193,22 km²

◆ Cañas

◆ JULIO SEGURA

Corresponsal GN

Vecinos y familiares de Gaudy Vanessa Solano Salguera, de 31 años, se reunieron en la ciudad de Cañas, en Guanacaste, para darle el último adiós.

La impotencia y el deseo de que se haga justicia se reflejaban en el rostro de la gente, que aún no puede creer que la vida de la joven mamá acabara por un ataque del ex-compañero sentimental.

El funeral se llevó a cabo ayer, a las 9 a. m., en el templo católico de Cañas.

Más tarde, el cuerpo de Solano lo escoltaron al cementerio local, donde la despidieron.

Los compañeros de estudio de Gaudy dicen que aún no pueden creer lo que pasó.

“Estudiábamos juntas en el IPEC de Cañas, ella soñaba con terminar el colegio y sacar adelante a sus hijos, los amaba sobre todas las cosas”, expresó una mujer; quien prefirió no revelar su identidad.



Decenas de personas se reunieron para darle el último adiós a Gaudy. JULIO S.

Familiares de la víctima esperan que el responsable del crimen pague por el daño causado.

A prisión. El único sospechoso del homicidio es un hombre de apellido Jirón, quien hace algunos años tuvo una relación amorosa con la víctima.

La Policía detuvo al sujeto horas después del crimen, mientras escapaba de la ley.

Ayer en la tarde, el Juzgado Pe-

nal de Cañas le impuso a Jirón cuatro meses de prisión preventiva por el delito de feminicidio.

Sospechoso la acosaba. Según dijo María Ester Salguera, mamá de la mujer asesinada, Jirón le insistió a Solano que volvieran, pero ella no quería y eso hacía que el hombre se enojara.

Según se supo, el hombre visitó a Solano y la atacó a puñaladas mientras ella estaba en la cocina.



Los restos de la mujer los velaron en la casa de la mamá. JULIO SEGURA.

La víctima



GAUDY VANESSA SOLANO SALGUERA

31 años, deja cuatro hijos en Cañas, Guanacaste.

CREO QUE...



JOSÉ RAMÓN SOLANO PAPÁ

JULIO SEGURA PARA LT

“Esto es un golpe muy duro para mí, ese hombre no pensó en mis nietos, ahora ellos se quedaron sin mamá”.